

# **Protokoll konstituierende Sitzung des Wahlausschusses 05. März 2021**

Ort: Online auf Grund d. Corona-Restriktionen auf Zoom

Anwesende: Leon Moog, Irene Ebke, Sami Franke, Finn Hansen, Max Härtel, Henrich Robke, Malte Wulf, Beeke Cordes

Abwesend:

Sitzungsleitung: Max Härtel

Protokoll: Sami Franke

## **TOP 1 Begrüßung** von Max Härtel um 16:10

- TOP 2 Formalia**
- a) Einladung erfolgte ordnungsgemäß
  - b) Beschlussfähigkeit wurde festgestellt
  - c) Anträge zur TO/ Beschluss der TO:

## **TOP 3** kurze Vorstellungsrunde

Alle stellen sich kurz vor. Wir haben zwei Gäste: Finn (Wahlprüfungsausschuss) und Malte (Wahlprüfungsausschuss)

## **TOP 4** Rekapitulation Wahl 2020

Letztes Jahr war die Farbe rosa, es gab Kugelschreiber, Jutebeutel, Kugelschreiber, Kondome und Pullover. Es gab Kritikpunkte bei den Kugelschreibern (Qualität war nicht so gut), den Feuerzeugen (größer bitte) und den Pullis (zu wenige, hat also nichts gebracht) Die Wahlvorschläge sollen dieses Jahr überarbeitet werden.

## **TOP 5** Brainstorming und Planung für Merch und VAs

- Es wird Türkis vorgeschlagen. Wir stimmen Einstimmig dafür.
- Nene würde einen Online-Flyer erstellen wollen.
- Der Mehrwert von Pullis ist aktuell nicht erkennbar.
- Beutel, Kulis und Feuerzeuge sind gut angekommen.
- Kondome sind eher schlecht weggekommen.
- Es wird vorgeschlagen eine Seite der Beutel an die CAU „zu verkaufen“

Wollen wir Jutebeutel nehmen: Einstimmig dafür

- Soll Nene Online Flyer erstellen: Einstimmig dafür
- Wollen wir dieses Jahr Pullis: 0 Ja, 5 Nein, 1 Enthaltung
- Henrich holt sich Informationen zu den Einhorn-Kondomen, Max zu den Feuerzeugen
- Sami wird einstimmig als Bestellsbeauftragten gewählt.
- Sami schlägt vor, über das Lighthouse-Projekt Werbung für die Wahl zu machen, das wird angenommen, dass soll noch gefilmt werden.
- Wir wollen Anfragen, ob die Präsidentin der Uni ein Interview geben würde.
- Videokampagne: Warum gehst du wählen?

## **TOP 6** Instagram

Sami berichtet, was das aktuelle Problem mit dem Insta-Account ist. Es ist echt kompliziert, dort wieder ran zu kommen, Henrich würde sich aber darum kümmern. Max klärt ab, ob wir das machen können oder ob das StuPa Präsidium/AStA Vorstand das machen muss. Wir schenken dem RZ ein Merci.

**TOP 7** Sonstiges und generelle Fragen

Nächste Sitzung: 26.03. um 16 Uhr.

Sitzungsende: 16:59 Uhr